



### 【学校教育目標】「見賢思斉」の精神でたくましく未来を切り拓く児童生徒の育成

生徒一人一人が、「見賢思斉」の精神を大切に、自分のよさや可能性を見つけ、伸ばし、夢や目標の実現に向かって一歩一歩踏み出すための力（生きる力）を育てていきます。

夏休み明けは、子どもたちにとって、学校生活への期待を膨らませ、目標をもって頑張ろうとする一方で、学校生活のリズムに戻れない、宿題が終わっていない、友だちと仲良く学習・生活が送れるか等、様々な不安や悩みを抱くことも考えられます。

お客様の様子を見られて、何か不安に思われたり、いつもと様子が違ったりしましたら、遠慮なく学級担任等にご連絡ください。一人一人が安心して学校生活を送れるように、ご家庭と連携し全力で取り組んでいきます。また、まだまだ暑い日が続くことが予想されます。感染症や台風等の天候も懸念される所です。規則正しい生活習慣を整えて、安全・安心を第一に過ごしてほしいと思います。

今後は、修学旅行をはじめ、文化発表会、合唱コンクールなどに向けた活動など、様々な場面で自身のよさを発揮したり、仲間とともに成長したりする機会が多くあります。生徒一人一人のよさや可能性を一層伸ばせるように、今後も、保護者・地域と連携・協力しながら取り組んでいきます。

保護者・地域の皆様におかれましても、子どもたちへの称賛や励まし、温かい言葉かけをどうぞよろしくお願い致します。

## 始業式では、これからも充実した生活を送れるよう話をしました

始業式では、生徒一人一人が夢や目標をもって充実した学校生活を送るために、次のような話をしました。以下、校長の話の要約版です。

今日は元気な皆さんに会えて、とてもうれしく思います。

これからも、熱中症や感染症の防止、交通安全などにしっかり取り組み、規則正しい生活習慣を整えて、安全・安心を第一に過ごしていきましょう。

4月から皆さんには次の3つのことを頑張ったり、守ったりしてほしいと話をしてきました。

- 夢や目標をもって、それに向かって努力すること
- いのちを大切にすること
- 思いやりの心を養い、思いやりをもって人に接すること

これらのことを胸に刻んで、思斉館の生徒として自覚と誇りをもって頑張ってください。

特に、自分の夢や目標を達成していくために、次のことを意識して取り組んでほしいと思います。

- ・授業などで先生や友だちの話をよくきき、自分でよく考えること
- ・不得意や苦手と思っていることでも進んで取り組むこと
- ・見通しをもち、方法等を工夫すること
- ・周りの人と力をあわせて活動すること

そして、皆さん一人一人のよさや可能性が発揮できるように、お互いを認め、支え合う学級、学年、学校にしていきたいと思います。

また、学校や地域のために、行動するということにも、力を注いでほしいものです。2学期からの学校行事、係や生徒会活動、地域の行事への参加についても、温かい思いやりの心と行動力を発揮してください。

これからの皆さんの頑張りに期待して、お話を終わります。

## 定期テストなどをおして、目標達成に向けた取組を充実させましょう

9月10日（水）～12日（金）の3日間は期末テストを実施します。

生徒たちはテストに向けて、授業や家庭学習を一層充実するよう取り組んでいくことと思います。期末テストでは、その成果を十分に発揮することを期待しています。

テストまでの学習も大切ですが、テスト返却後も重要です。点数だけに一喜一憂するのではなく、自身の課題や弱みを把握し、それを克服するための取り組み方、学習の方法や日頃の学習に向かう姿勢等を振り返り、今後の学びを充実させてください。

また、定期テスト等に向けた取組は、学習意欲や自己管理能力等を育む大切な機会でもあります。テストに向けた勉強をおして、自身の学習スタイルや時間の使い方なども見直し、より効果的に学習を進めるための方法を身につけてほしいと思います。